

## Cette foutue poignée de porte...



Dorothee

Hémophile A sévère

Prophylaxie au moment des faits : NON

Intérêt de ce PàC : 😊 😊 😊 😊

### ≈ Récit des faits ≈

*Je n'ai jamais connu piège à con plus con... car ouvrir ma porte est un geste que je fais plusieurs fois par jour, dès que je veux entrer ou sortir de ma chambre. La subtilité, c'est que ma poignée de porte coince un peu, qu'il faut parfois la violenter pour qu'elle obéisse. Ce n'est qu'une poignée de porte, mais elle est solide, un peu bosselée, et se loge si bien au creux de ma main qu'elle y a fait un hématome.*

### ≈ Solution ≈

*Vous pouvez arrêter de fermer votre porte ! Mais dans certaines circonstances, si vous ne vivez pas seul, vous aimeriez bien la fermer... Heureusement, la solution est facile : graissez votre poignée de porte, changez la poignée, ou changez la porte ! Mais sans vous blesser avec le marteau...*

### ≈ Mais à qui cela peut-il être utile ? ≈

*Une telle situation peut arriver n'importe où, n'importe quand, à n'importe qui. Et puis, hémophile ou non, nous devrions tous bien graisser nos poignées de porte : cela peut éviter de rester coincé dans la panique d'un incendie...*

